

Cuba et l'Union Européenne consolident le dialogue sur les droits humains



La Havane, 11 oct. (RHC).- Des hauts fonctionnaires de Cuba et de l'Union Européenne ont échangé à La Havane des vues sur les droits de l'Homme au cours de la première série de conversations après la signature en novembre dernier de l'accord de dialogue politique et de coopération.

La délégation cubaine a qualifié de vaste et de respectueuse la rencontre.

Le bloc européen a reconnu les résultats de Cuba dans le développement d'un modèle universel d'assistance médicale et la solidarité internationale de notre pays en matière de santé et d'éducation.

Les conversations ont également abordé la vision des deux parties sur le racisme, la xénophobie et les garanties judiciaires entre autres.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/173697-cuba-et-lunion-europeenne-consolident-le-dialogue-sur-les-droits-humains>



Radio Habana Cuba